

交差点 「なれ」と「急ぎ」が招く事故

- 交差点手前で、黄色信号の場合は加速しないで停止する (イエローストップの励行)
- 交差点の右左折時は、徐行運転の励行 (左折は自転車、右折は歩行者に特に注意)
- 停止線手前で一時停止の完全実施、左右安全確認の徹底

労災事故防止 ◆ 挟まれ・墜落・転落 注意 ◆

◆トラックの荷台から…「墜落・転落」の防止◆

◆ 交差点・バック事故 止まらず ◆

- STOP ! 交差点事故 (前方不注意と車間距離)
- STOP ! バック事故 (特に、構内・駐車場・現場内)

要注意 危険がひそむ 交差点

「構内」事故の防止 (バック事故多発…後方の安全確認)

見落とすな! 『一時停止の標識』 確実な『一時停止』と左右の安全確認

交差点 信号が、「青」に変わった! チョット待て! もう一度、安全確認しよう

車間距離を十分にとろう! 追突を未然に防止しよう

- 積み下ろし作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み下ろし作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み下ろし作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み下ろし作業時、ユニック作業に注意しましょう

- 子供の飛び出しに要注意!
- 子供の自転車に要注意!

どちらかが信号無視か…

車とバイクが出合い頭に衝突 バイクの男性死亡

- ◇見落とすな! 『赤信号』◇
- ◇『黄色信号』は…止まれ!◇

2018/7/16(月) 22:06

16日午後2時過ぎ、愛知県の信号交差点で乗用車とバイクが出合い頭に衝突する事故があり、バイクを運転していた男性(56)が死亡しました。警察は乗用車を運転していた会社員の男性容疑者(23)を過失運転致傷の疑いで現行犯逮捕しました。警察はどちらかが信号無視をした可能性があるとみて調べています。

旭川 運送業の男性、下敷き死亡

2018/07/16 19:04

16日午後0時40分ごろ、旭川市東旭川町瑞穂の山林で、運送業の男性(74)が木の下敷きになって倒れているのを娘がを見つけ、119番した。男性は市内の病院で死亡が確認された。1人で伐採作業中だった。

新ひだか町三石 国道235号 はみ出し、横転 男性死亡

2018年07月16日 22時16分

16日午後5時半ごろ、日高の新ひだか町三石越海町の国道235号線で、RV車が対向車線にはみ出して横転し、運転していた男性(77)が死亡しました。

中学校教諭が酒気帯び運転か 3年担任で学校困惑

- ◇違反だと…分かってやってる、『飲酒運転』 「飲酒運転は事故でなく犯罪」◇

2018/7/16(月) 18:47

中学校で3年生を担当する教師の男(54)が酒気帯び運転の疑いで逮捕され、学校側は対応に追われています。容疑者は14日、自宅近くで酒を飲んで乗用車を運転した疑いが持たれています。容疑者が勤務する中学校では、保護者を対象にした説明会を開くなど対応に追われています。

「ほかのことに気を取られ、前をよく見ていなかった」

正面衝突で、バイクの男性死亡

- ◇デイ・ライトで知らせよう…自分の存在、はみ出し、正面衝突事故防止◇

2018/7/16(月) 19:33

16日午後1時半ごろ、山形県で、センターラインをはみ出したバイクと乗用車が正面衝突する事故があり、バイクを運転していた男性(56)が死亡しました。警察は乗用車を運転していた、男性容疑者(71)を過失運転致傷の疑いで現行犯逮捕しました。調べに対し、容疑者は「ほかのことに気を取られ、前をよく見ていなかった」と話しているということです。